



REPORTE DE ACTIVIDADES DE FEBRERO 2024



02 | FEBRERO

JORNADA DE LABOR SOCIAL.

Consolidados como el gran equipo de trabajo que somos, acudimos de nueva cuenta a las instalaciones del Hospital Civil Dr. José Buill Belenguer de nuestro municipio, a brindarle una mano amiga a pacientes y familiares de los mismos, quienes desde muy tempranas horas se encuentran al pendiente de sus familiares. Llevamos un poco de alimentos y bebidas para que pudieran tener acceso a alimentos, ya que como sabemos, en ocasiones los limitantes económicos, lo impiden. Nada de esto se pudiera lograr sin el apoyo de los y las integrantes del Taller “Mujer El Futuro Está En Tus Manos”.





❖ FIESTA PATRONAL ISLA DE JUAN ROSAS.

En atención a las muy preciadas invitaciones que nos llegan, nos dirigimos a la comunidad Isla de Juan Rosas, donde en este día se celebró por lo grande su máxima festividad, la fiesta patronal. Fiesta a la que acudimos con profundo respeto ante las ceremonias religiosas, eventos sociales y culturales. No cabe duda que ¡Solo Papantla es Bello! Y poder gozar de nuestro municipio a través de estos eventos donde toda la ciudadanía podía acudir a disfrutar y honrar. Tuvimos la oportunidad de charlar con compañeros danzantes, que son quienes nos regalan de su tiempo y conocimiento para darle realce a la serie de eventos.





03 | FEBRERO

INAUGURACIÓN DE OBRAS.

En compañía del Honorable Cabildo del Municipio de Papantla, llevamos a cabo la inauguración de las siguientes obras:

- Construcción de techado en área de impartición de educación física en la Escuela Telesecundaria Álvaro Gálvez y Fuentes; Clave: C.C.T. 30DTV1020K; desde la comunidad de Llanos de San Lorenzo.
- Construcción de techado en espacios multideportivos y bienes públicos, en la comunidad de Augusto Gómez Villanueva.
- Construcción de techado en espacios multideportivos y bienes públicos, en la comunidad de San Manuel.





09 | FEBRERO

🌀 APOYO A LA FAMILIA EN CANASTA BÁSICA.

Siempre enfocados en las familias papantecas, decidimos emprender una jornada de apoyo social con elementos de la canasta básica a bajo costo, con el mecanismo de 50% la familia y 50% esta Regiduría; por ello nos dirigimos a diversas comunidades a llevar un poco de este apoyo para poder coadyuvar en el sano desarrollo de todos los miembros de la familia, especialmente de los niños y las niñas.





10 | FEBRERO

INAUGURACIÓN DEL CARNAVAL DE FRANCISCO I. MADERO.

Continuando con la atención de invitaciones a eventos sociales y culturales de las comunidades de nuestro municipio, eventos donde logramos tener acercamiento con la ciudadanía a la que representamos; asistimos a la comunidad de Francisco I. Madero, donde fue inaugurado el grandioso Carnaval Cultural de la comunidad, sin duda alguna un evento donde todas las familias pueden refrendar sus raíces y el orgullo por su cultura.





CUADRANGULAR DE FÚTBOL INFANTIL.

Con mucho entusiasmo, nos trasladamos al Estadio Fénix de nuestro municipio de Papantla, para la gran inauguración del Cuadrangular Infantil de Fútbol; evento donde nos sentimos muy satisfechos de saber que no somos los únicos preocupados por el sano desenvolvimiento de los niños y niñas de nuestro municipio. Continuaremos fomentando el deporte en las familias papantecas. Le dimos un agradecimiento especial a la Dirección de Deporte de nuestro municipio, por la ardua labor que se encuentra realizando en pro de los niños y niñas.





12 | FEBRERO

🌀 FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS.

“El frío suele medirse en grados Celsius, en latidos del corazón se mide el cariño por México y sus símbolos patrios...” – Armando Zamora. Los símbolos patrios son quienes nos representan como mexicanos en cualquier lugar del mundo y en cualquier situación. Nuestro gobierno municipal y la sociedad civil, encabezamos este día los honores a nuestros lábaros patrios desde la explanada municipal. Es importante asistir a estos actos cívicos para refrendar el compromiso cívico y ético que nosotros los ediles tenemos para con toda la ciudadanía.





🌀 APOYO A LA FAMILIA EN CANASTA BÁSICA.

Continuando con nuestra jornada solidaria con la economía papanteca, seguimos recorriendo comunidades para llevar nuestro pequeño programa social que busca que las familias tengan acceso a productos básicos de la canasta alimenticia, pero a bajo costo. Es un trabajo que se realiza en equipo y con un solo objetivo, sin duda alguna la lucha hace la diferencia.





14 | FEBRERO

CARNAVAL EN FRANCISCO I. MADERO

Como anteriormente lo hicimos, en esta ocasión volvimos a la vecina comunidad de Francisco I. Madero para continuar a magna celebración sociocultural del Carnaval de la comunidad en su Edición 2024. Estamos muy agradecidos con la comunidad y quienes la representan por realizarnos estas invitaciones, donde además de culturizarnos, nos permiten ser más cercanos a nuestra ciudadanía. Cada día vivido en este equipo, es un día lleno de aprendizaje; en este día nos quedamos con un gran conocimiento sobre las raíces de esta gran comunidad.





16 | FEBRERO

🌀 GESTIÓN DE RUTA DE TRANSPORTE PÚBLICO.

Las gestiones que nos solicita la ciudadanía, se han vuelto retos para esta Regiduría comisionada en Derechos Humanos, por ello, siempre que la gestión sea materia de trabajo de nuestras comisiones, daremos nuestro mayor esfuerzo y agotaremos recursos e instancias, hasta lograrlo. Tal fue el caso de la comunidad de Sombrerete, quienes solicitaron nuestra intervención para lograr que el servicio de transporte publico volviera a su comunidad, ya que, desde hace años, la ruta de microbuses que los servía, desapareció. Por ello, acudimos con la empresa Transporte Vargas; con quien logramos como respuesta una ruta de transporte de la comunidad a distintos puntos del municipio y, por si fuese poco, se logro respetar el medio pasaje para adultos mayores, estudiantes y niños.





22 | FEBRERO

🌀 APOYO A LA ECONOMÍA PAPANTECA.

En este día más de actividad, seguimos caminando por las comunidades de nuestro municipio, siempre enfocados en el beneficio común de nuestros ciudadanos, mismos que integran a las familias que a su vez se subdividen en adultos mayores, adultos y niños. Llevamos nuestra pequeña jornada de canasta básica y además en esta ocasión, logramos conseguir la adquisición de pollitos para crianza, sin duda, un apoyo considerable para las familias y el alimento diario.





26 | FEBRERO

🔸 CLAUSURA DE LA 4TA. GENERACIÓN DEL TALLER “MUJER EL FUTURO ESTÁ EN TUS MANOS”.

Con la frente en alto y siempre firmes, entregamos a la ciudadanía a la 4ta. Generación de hombres y mujeres que integran el Taller Mujer El Futuro Esta En Tus Manos, mismo que orgullosamente nos honramos en ser fundadores. Un taller enfocado al autoempleo de la ciudadanía en general, y que de esta manera todos y todas tengamos las mismas oportunidades de conseguir los sustentos para nuestros hogares. Es un trabajo de mucho esfuerzo, un taller que es gratuito para el alumnado, pero que nos llena de satisfacción el saber que estamos haciendo de poco en poco, un aporte significativo a cada una de las familias de ellos.





27 | FEBRERO

CURSO DIFUSIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS.

Con mucha satisfacción, estuvimos presentes en la Jornada de Difusión de los Derechos Humanos y Lingüísticos, mismo que fue llevado a cabo en el auditorio dentro del Museo Teodoro Cano García, y que nos deja como consecuente un gran cumulo de conocimientos, mismos que fueron compartidos por la Presidenta de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en el Estado de Veracruz, la Dra. Namiko Matzumoto Benítez. En este evento tuve la oportunidad de coincidir con el Dr. Celestino Pino Guevara, Secretario de nuestro Honorable Ayuntamiento Constitucional de Papantla de Olarte, Veracruz; que preside el Mtro. Eric Domínguez Vázquez.





INAUGURACIÓN DE OBRAS.

En este día lleno de actividades, caminamos por las comunidades de nuestro hermoso municipio con mucho entusiasmo de saber que nos acercábamos para llevar las inauguraciones de las obras publicas municipales que fueron aprobadas por el Honorable Cabildo que representamos. Y más satisfactorio aun, saber que a las comunidades que nos acercamos son comunidades olvidadas por muchos años y muchas administraciones. Colonia La Valentina, Benito Juárez y Ampliación La Guasima; Comunidad Serafín Olarte, Pajasco Limonar, Pahal, Lázaro Cárdenas, Vista Hermosa de Madero y Plan de Palmar. En todo este día tuvimos la oportunidad de caminar de la mano con todos los compañeros regidores y regidoras.





28 | FEBRERO

INAUGURACIÓN DE OBRAS.

Seguimos caminando intensamente para hacer entrega de obras realizadas en comunidades que por años fueron olvidadas y ahora son realidad, además de ser de gran beneficio en comunidades tales como Volador, Lindero Volador, Casitas, Cruz Verde, y Plan de los Mangos. Nuestros votos seguros en sesión de Cabildo, siempre son para la realización de más obras de calidad y de utilidad.





LIGA DE FÚTBOL AGUA DULCE.

Los compromisos se cumplen, y para culminar este día muy atareado, nos trasladamos a la comunidad de Agua Dulce para cumplir con nuestros amigos futbolistas del Sector El Faro, mismos que tienen el mejor de los vicios, el vicio más sano, la pasión por el futbol. Además, estuvimos acompañados de las autoridades locales de la comunidad, como lo son el Agente Municipal, Lorenzo Méndez Del Valle; la Sub Agente Municipal, Concepción Gutiérrez; y el Director de Eventos Especiales, Ricardo Martínez.





29 | FEBRERO

INAUGURACIONES DE OBRAS.

Para concluir este mes lleno de satisfacción en ámbito laboral, visitamos a nuestros ciudadanos de comunidades que han sido beneficiadas por la obra pública de nuestro Honorable Ayuntamiento. Sin temor a equivocarnos, obras de gran impacto, obras de calidad. Los lugares beneficiados en esta ocasión son las comunidades de Francisco I. Madero, Paso del Correo, Porvenir 1 y el Fraccionamiento Lizardi de la cabecera municipal.

